

令和3年2月定例高森町教育委員会 会議録

日 時 令和3年2月16日(火) 午後4時00分～午後5時00分
場 所 中央公民館 学習室
席 者 教育長 帯刀昇
教育長職務代理者 湯澤正農夫
教育委員 鈴木ちほ 熊谷昌治
事務局 清水局長補佐・松島こども支援係長・高野公民館長・寺沢社会教育係長・久保田文化財保護係長

1. 開会

2. あいさつ(帯刀教育長)

3. 協議・報告事項

(1) 飯伊市町村連絡協議会からの報告・・・(別紙参照)

・非違行為根絶について

暴言について、職員の意識が低い。職員自身がいろいろなところから見られているという意識を持たなければならない。職員も一緒に生活していると、おかしなところもあるので助言し合える。

・交通事故について

重大な事故が2件あった。意識して気を付けてほしい。

・飲酒運転について

飲酒運転は今年度報告なし。家飲みで飲みすぎてしまい、二日酔いの職員がいるので、そうならない

よう指導していく。

・新型コロナウイルスについて

高森北小学校及び南小学校へ学習指導員に入ってもらっている。北小学校にスクールサポートスタッフが入っている。来年度当初については、両方ともつかない予定である。スクールサポートスタッフ

は南小学校と中学校のみ。北小学校は通常学級7学級なく該当にならない。

・人事について

順調に進められており、内示が3月2日を予定している。

(2) 新型コロナウイルス感染症の対応について

学校での感染症対応について確認。

また、人権感覚を育てる意味として、中学校ではシトラスリボン作成を町長と一緒に実施した。

(3) 各係からの報告

◆学校教育係

・公開査定について

2月10日にICT教育の公開査定を行った。予算はそのまま通ったが、指導員に対して人選については検討していく。人のサポートが必要で、学校のOBであり、ICT支援員。ギガスクールサポーターが、学校のOBだとうまく進んで行かないのではないか。これまでの学習指導方法にとらわれて

しまうのではないかと意見がでた。校長先生としてリーダーシップをとれる方であることを、しっかり説明していく。

(熊谷委員)

無駄な経費は使わないで、どれだけ削ることができるのか

(事務局)

現場を知っているからこそ橋渡しになれるのではないかと考えている。

(熊谷委員)

民間企業では大企業で失敗させてはいけないので、人選はしっかり考えてほしい。

(湯澤職務代理)

ICTの機械を良いのを使って、効果がどれくらいあったのかを見られるものが必要だ。

ゆくゆくは端末器を更新していくが、メンテナンスをしていく。そのためにはなにをどうやっていくのか、教育委員会として考えていかないといけないのではないかと。

(事務局)

使った後どんな力がついたか。全国学テの調査項目も参考にしながら検討していく。

(湯澤職務代理)

自己評価やいくつかの項目で子どもたちに聞く。デメリットもあると思う。情報に対する意識が高まったなど、項目を洗い出して、子どもたちの調査をしていってほしい。職員についても調査を行う。数値が上がったかどうかは、別の問題になる。

◆こども支援係

- ・新園舎建築の進捗状況について

【新統合保育園】

2月上旬に事前協議として、補助金の書類を提出した。予算規模として、4億6千万で2億は国からでる。2月11日に地鎮祭が行われ、造成工事は第1期と第2期に分けて行う。建物建設前は第1期5月。新保育園の名前募集は3月5日までに行う。

【新みつば保育園】

4法人から応募があり、墓所については広域農道沿いを選択した。1回目選考委員会実施、その質問事項を法人へ伝えた。2月19日に第2回選考委員会を開催する。順位を決定し、1位の票が多いところが決定する。早ければ2月22日に決定し、選考委員会から町長へ結果を報告予定。

◆社会教育係

3月定例会上程予定の条例改正について・・・(別紙参照)

3月議会へ上程する予定。4月1日から施行予定。議案を作成するために教育委員会の意見を聞かなければならない。主な改正内容については2ページの表で確認する。資料館設置条例、図書館設置条例については平成23年に指摘があった。

(湯澤職務代理)

今回、明記とあるが、使用料などは変化する。それでも条例化すべきなのか。

(事務局)

上位法令で義務に課すものについては、条例化する必要がある。

(4) その他

◆令和3年度 地域教育懇談会の方向性について

GIGA スクールの関係で、授業を見ていただいたり、公開をし、地域の皆さんに意見をもらうのはどうか。学校側から地域に開かれた学校を目指す。

(湯澤職務代理)

普段の授業参観とは別にフリーの人がどれくらい集まるか。誰でも行ってしまってもいいのか。

(事務局)

授業を見てもらい、意見をもらえたらと考えている。

(鈴木委員)

学校の先生が見てきて欲しいという経過があるのか。

(事務局)

I C T活用などを聞いてみたらどうかと投げかけたら、学校を見に来てほしいと意見が出た。

(湯澤職務代理)

全職員の意識統一が図られているかが心配である。

(事務局)

事務局で検討し、再度教育委員の皆さんへお諮りする。7月の教育フォーラムは研修の場にし、新任職員には町内めぐりをしてもらう予定。

4. その他

5. 日程等

6. 閉会

【次回教育委員会】

3月5日(金)

定例教育委員会

午後4時～